

Nachruf

Der Sportverein Mulfingen trauert um sein Ehrenmitglied

Dieter Brunner

Dieter war viele Jahre aktiver Sportler beim SVM, und unterstützte während seiner über 60-jährigen Mitgliedschaft unseren Verein in unterschiedlichen verantwortlichen Positionen. Von 1970 – 1976 war er 1. Vorsitzender und von 1976 – 1992 war er 2. Vorstand unseres Vereines. In dieser Zeit war er einer der treibenden Kräfte beim Bau unseres Sportheimes und auch beim Aufbau der Tennisabteilung war Dieter maßgeblich beteiligt.

Auch war er 1978 Gründungsmitglied der Männerturngruppe und bis zu seinem Tode aktives Mitglied der Gruppe.

Im Jahr 1997 wurde er für seine Verdienste für den SVM mit der Ehrenmitgliedschaft des Vereins ausgezeichnet.

Der Sportverein Mulfingen wird seinem Sportkameraden und Turnbruder Dieter stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser ganzes Mitgefühl in diesen schweren Stunden gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Mulfingen, im Juni 2022

SV Mulfingen
Die Vorstandschaft
Männerturngruppe

